
Sehr geehrter Herr xxxxxx,
beim letzten Treffen des Koordinierungskreises haben wir das Thema intensiv 
erörtert. Es bleibt leider bei der Einschätzung, dass die Studienlage derzeit nicht 
ausreicht, um beim G-BA einen Antrag zu stellen. 
Zur Frage, wie sich die Rechtslage genau entwickelt und evtl. im nächsten Jahr ein 
Antragsrecht auf Durchführung von Studien für Hersteller ergibt ist noch nicht genau 
genug geklärt. Allerdings scheint es auch hier sehr schweirig zu werden. Die 
Diskussion dreht sich u.a. um die Auslegung eines Begriffes, der im Gesetz benutzt 
wird: erfolgversprechend. Ich bin mir nicht sicher, wie der ausgelegt wird.
Leider kann ich Ihnen keine andere Auskunft geben. Ich bedauere das persönlich 
sehr.
Freundliche Grüße

Gregor Bornes

Am 25.11.2011 10:28, schrieb Manfred Tinnituspatient: 

Initiative zur Integration der Lasertherapie nach Dr. Wilden in das deutsche Gesundheitssystem.
Manfred xxxxx, den 25.11.2011

Herrn
Gregor Bornes, 
c/o Patientinnenstelle Köln
Venloer Str. 46
50672 Köln

Sehr geehrter Herr Bornes,

ich übersende Ihnen die Adresse eines YouTube-Videos http://www.youtube.com/watch?
feature=player_embedded&v=B4ONs7VCNJ0 .
Hier können Sie die LLLT-Behandlung bei Dr. Wilden sehen und er erklärt es mit seinen Worten.

Mit freundlichem Gruß

Manfred xxxx

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=B4ONs7VCNJ0
http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=B4ONs7VCNJ0

